

# PUBLIK

## KNPI Batang Bantu Bawaslu Dalam Pengawasan Partisipatif Pemilu 2024

Lutfi Adam - [BATANG.PUBLIK.CO.ID](http://BATANG.PUBLIK.CO.ID)

Nov 28, 2023 - 09:26



Batang – Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki melantik Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Batang masa bakti 2023-2026 di Pendapa Kabupaten Batang, Senin (27/11/2023).

Pada kesempatan Tersebut Hadir Pula DR Agung Wisnu Barata Kepala Badan Kesbangpol Kab Batang Serta Dilaksanakan pula penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara KNPI dengan Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Batang.

Ketua KNPI Batang Mustofa mengatakan, memasuki tahun politik ini kami pengurus KNPI berprinsip bersikap netral, jika diluar organisasi mereka ingin mendukung salah satu politik silakan saja.

Kami bekerjasama dengan Bawaslu Kabupaten Batang untuk melakukan pengawasan partisipatif dengan mendorong partisipasi masyarakat dalam pemilu 2024," jelasnya.

Karena pada dasarnya fungsi pengawasan milik masyarakat, namun secara formal dan diatur dalam undang-undang memang itu menjadi tugas Bawaslu. Para pemuda bisa berpartisipasi lebih aktif dengan berbagai cara seperti bisa menjadi pemantau pemilu.

Ia mengharapkan, ada hubungan emosional atau muncul rasa peduli ketika menemui tindak pelanggaran dalam pemilu, bisa langsung merespon gerak cepat dengan mencegah atau melapor ke Bawaslu Batang.

Tidak hanya itu, lanjut dia, dilantiknya pengurus baru KNPI Kabupaten Batang rencana akan tetap menjalankan program terdahulu yang positif.

Mungkin ada penambahan sedikit program yakni KNPI menginspirasi yang akan menjadi jargon pengurus KNPI Batang masa bakti 2023-2026," terangnya. Program KNPI menginspirasi berisi podcast yang akan tayang minimal sebulan sekali dengan mengundang pemuda yang inspiratif di Kabupaten Batang.

Jadi KNPI Batang berusaha menyesuaikan era digitalisasi yang semakin maju karena itu kami memanfaatkan media sosial untuk hal-hal yang positif bagi generasi muda," pungkasnya

Paman Adam